
　改めまして、皆様 あけましておめでと
うございます。今年もどうぞ宜しくお願
い申し上げます。お正月は皆様いかがお
過ごしであったでしょうか？
　正月とは 1月の別名であることから 1

月1日から31日までを指すとされていますが、しかし
現代では三が日 もしくは松の内を正月としている説
や、いろんな諸説があり、地域によってばらばらという
のが現状のようです。
　さて本日はクラブ協議会であります。あっという間
の半年でありましたが、これまでの半年間の反省と確
認、そしてこれからの後半にむけて事業活動についての
検討と確認をお願いしたいと思います。尚、クラブ協議
会の内容については  会報にてご報告をしていただきま
すので、各委員長さん方は取りまとめを宜しくお願いい
たします。
　1月4日に行われました合同新年会においては、60名
以上の参加をいただきまして誠にありがとうございま
した。今後も日台友好親善コンサートを始め、福大にお
ける連携講座等々、多くの会員の皆様のご尽力をいただ
く 大きな事業がまだまだ続きますので、これからも一
致団結をして活動をして参りたいと思いますので、どう
ぞ宜しくお願いします。

第19回会長挨拶 古俣　　猛 会長 開会点鐘 古俣　猛 会長

ロータリーソング
「それでこそロータリー」
　ソングリーダー 茂田士郎 会員

「四つのテスト」唱和 佐藤　徹 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介
1月誕生祝い
会長あいさつ 古俣　猛 会長

食事
幹事報告 管野裕一 幹事

各委員会報告
　●プログラム・ニコニコBOX小委員会

 菅沼　裕 委員

◎本日のプログラム
閉会点鐘 古俣　猛 会長

2月2日（木） 辰巳屋

新会員スピーチ
　㈱ダイヤモンド・スター・コーポレーション　佐藤美奈子 会員
　＊2月誕生祝い
　＊「友」2月号紹介　今井理基夫 会員

2月9日（木）　 祝日の週のため休会

2月12日（日） ザ・セレクトン福島

県北第一分区インターシティ･ミーティング  受付13：00 〜

テーマ「クラブから地区へ提案しよう」
第一部 13：30 ～　第二部 15：00 ～　懇親会 17：30 ～
2月23日（木） 12：30 〜　辰巳屋

新会員スピーチ　
農林中央金庫福島支店 支店長　船本　勝 会員
3月2日（木） 18：30 〜　辰巳屋

2月理事会

1月26日（木） 辰巳屋

職業奉仕月間にちなんで
職業奉仕委員長スピーチ　後藤忠久 会員 
新会員スピーチ

　㈱サンライト代表取締役　吉田大樹 会員
　＊「友」1月号紹介　勢島 昇 会員

例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内

例会変更のお知らせ
●福島北RC 24日(火)の例会は夜間例会(クラブ新年会)

で午後6時30分に変更しております。
●福島西RC 30日(月)は「創立記念夜間例会」で午後6時

30分よりエルティとなります。クラブより、会長・幹事・
阿久津PGが招待されております。

その他のお知らせ
●ロータリーレート変更のお知らせ。1月より1ドル116

円となります。
●本日例会終了後、1月理事会を開催致します。役員・理事

の皆様お残り下さいますようお願い致します。

幹 事 報 告

会 長 あ い さ つ 例 会 次 第

【事務所】福島市栄町 5-1 ホテル辰巳屋 7F 　【例会日】木曜日 12：30
【TEL】024-524-1010【FAX】024-524-1011
【mail】f-rotary@guitar.ocn.ne.jp　info@f-rotary.com

RI 2016-17 のテーマ

2016-17 RI 会長
ジョン F. ジャーム

福島ロータリークラブ会報
創立 1951.1.1　承認 1951.3.23　登録番号 7734
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本 日 の プ ロ グ ラ ム

青少年奉仕委員会

　当委員会はクラブ協議会において、
今年度の青少年奉仕委員会の担当事業
である三者合同新世代会議及び県北第
一分区新世代会議について協議しまし
た。特に本年２月開催予定の三者合同
新世代会議について詳しく協議し、下
記のとおり実施することといたしまし
た。

記
「三者合同新世代会議」実施要領

１．趣旨　　　
地域社会の向上と発展は、地域に住むすべての者
が責仕を共有しており、共に手を携えて推進すべ
きものである。合同新世代会議は、ロータリーク
ラブが地域社会レベルで設ける会議であるとこ
ろ、同会議において、30 歳以下の新世代と地域
の指導者とが対話し、新世代が意見等を発表し、
地域の指導者から新世代に対して感想や対策など
を述べることにより、両者が理解し合い、今後の
更なる連携を強化するための機会とするととも
に、ひいては、両者の協力による地域社会の向上
と発展を目指すための一助とする。

２．主催　福島東稜高等学校インターアクトクラブ
　　　　　福島学院大学ローターアクトクラブ
　　　　　福島ロータリークラブ
３．開催期日

　　　　　平成 29 年 2 月 18 日 ( 土 )13 時 30 分～ 15 時
４．会場　福島学院大学駅前キャンパス　
　　　　　4 階 E405 号室予定
　　　　　（可動式の机の部屋で 45 名程度収容）
　　　　　ただし、変更の可能性あり。
５．内容

■会長挨拶 ( 講話 )

　福島ロータリークラブ会長　古俣　猛　　
■意見発表

　テーマ：「人類に奉仕するロータリー」
　サブﾞテーマ ：
　「私の考える奉仕とインターアクト、
　ローターアクト」
IAC・RAC より、それぞれ 3 名（1 名 3 分～ 5 分
程度）ずつ発表する。
※ IAC・RAC より、平成 29 年 1 月中に発表者の
リストをいただく。
■意見交換

　参加者全員で意見交換をし、交流を図る。
全体を 4 グループに分け、各グループに IAC 会員、
RAC 会員、ロータリークラブ会員がバランスよ
く入るようにする。各グループの進行は､ ロータ
リークラブ会員が務める。意見交換後に､各グルー
プから代表 1 名が意見交換の結果を報告する。
※ IAC・RAC より、平成 29 年 1 月中に参加者を
4 グループに分けた参加者リストをいただく。ま
た、結果報告は、RAC 会員に行ってもらうこと

菅野晴隆
委員長
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とするので、RAC には、結果報告担当者（各グルー
プから 1 名ずつ）のリストもいただく。

６．参加対象者　福島東稜高校 IAC 会員（20 名程度）
　　　　　　福島学院大学 RAC 会員（10 名程度）
　　　　　　福島 RC 会員（10 名程度）

７．参加費　なし

会員選考・増強・職業分類・出席小委員会

　29 年 1 月末現在、吾妻勝治氏の退
会があり会員数は 93 名である (2 月新
会員入会予定で 94 名 )。当委員会では
会員数 100 名を目標に、2016 規定審
議会の制定を踏まえながら、今後も資
質の高い人物、多様な職業分野の人材
をご勧誘頂けるよう、全員に周知し、

会員増強に努めたいと考えている。
　退会防止・出席向上について、長期欠席者・欠席が
ち等の資料をもとに、事情の調査を行い、必要者に出席
を促すお便りをだした。出席率向上の活動も行う予定。

親睦ロータリー家族小委員会

・創立記念祝賀会

　3月23日 (木)18:30 ～ホテル辰巳屋
・観桜夜間例会

　4月13日 (木)18:30 ～ホテル辰巳屋
・日台友好親善コンサート歓迎懇親会

　4月22日(土 )18:00 ～　未定
・福島北ＲＣ合同夜間例会

　5月開催予定
・東京交歓会

　6 月 10 日 ( 土 )・11 日 ( 日 )　
　日程・内容検討中
以上確認決定しました。

プログラム・ニコニコBOX小委員会

[ニコニコボックス］ 
　半年を経過し、当初計画の年間目標
を上回ると予想されるペースで進行し
ています。 
　皆様のご協力に深く感謝すると共
に、今後も宜しくお願いする次第で
す。 

［プログラム］　　　 
　新入会員が早く会員として馴染んで頂けるよう、こ
れまで通常例会では新会員スピーチを優先してきまし
たが、3月以降、未登場の新会員は2名を残すのみとな
りました。 

　その間、未予定の通常例会は 9 回あります。春の人
事異動に伴う入会者もあろうかと思いますが、この辺
で①ゲストスピーチや②会員スピーチを計画したいと
考えます。②については会員の方々は夫々の職業につ
いて広く深い知見をお持ちの方が多いと 思います。各
専門分野における「来し方、将来への展望」など発表
願えればと考えます。

ロータリー財団委員会

　本日のクラブ協議会では、上半期の
活動状況と下半期への課題等について
協議しました。
　当委員会の年間計画は、「寄付活動」
については、年次寄付 1 人当たり 150
ドルの寄付目標を掲げ、例会会場に財
団寄付 BOX を設置し寄付活動を推進

するとともに、ポール・ハリス・ソサイアティ（PHS）
への入会促進活動を進めることになっています。ま
た、「補助金の活用」については、地区補助金の活用を
主な目標にして、地区のロータリー財団委員会との情
報交換や WEB での情報収集に努め、準備活動を進め
ることになっています。
　上半期の活動状況として、「寄付活動」については、
各会員より変わらぬご協力をいただき順調に推移して
おり、「補助金の活用」については、今春に行われる「日
台友好親善コンサート」に対して地区補助金45万円が
承認されました。下期に向けては、上期同様に年間計
画に沿って活動を続けますので、各会員の変わらぬご
協力をお願いします。

米山記念奨学会委員会　

　
　特にありません。
　寄付も順調に推移しています。

社会奉仕委員会　
　4 月 27 日 ( 木 ) に「茂庭桜」のブラッ
シュアップ事業として、現地に見本木
の植樹と新しい案内標示板の設置を行
うことを決定しました。

浦部 博
小委員長

氏川守義
小委員長

右近八郎
委員長

丹羽和也
副委員長

坪井大雄
委員長

箱岩 偉
小委員長
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古俣　猛 会長
　昨年上半期、会員の皆様のお陰で無事に活動を終えることが
出来ありがとうございました。ことしは会員の皆様に“イロ酉
ドリ”な幸せが訪れる一年でありますよう願っております。
幡　研一 会員
　本年もお世話になります。古俣会長・管野幹事のご活躍祈念
致します。
後藤忠久 会員
　2月3日は節分です。皆様も一年の厄払いを福島稲荷神社で
なさっては如何でしょうか!!
紺野晴郎 会員
　確定申告の時期になります。税理士会の無料税務相談会を是
非ご利用下さい。
日比野恒夫 会員
　いつも会員の皆様に「石林」をご利用頂き誠にありがとうご

ざいます。当店も今年30周年を迎えます皆様のお陰です。
　2月28日仙台メトロポリタンでコラボのイベントを開催い
たします。是非お越しください。お待ちしております
林　隆壽 会員
　昨日は大寒。益々寒さが厳しくなる折からくれぐれもご自愛
の程、お祈り申し上げます。
江花 亮会員、白岩康夫会員、長谷部一雄会員、内池 浩会員、
佐藤 徹会員、茂木正志会員、反後太郎会員
　本年も宜しくお願い申し上げます。
───────────────────────────
他クラブ会員より／児玉健夫／三木エリカ／坪井大雄／佐藤
康太郎／野原邦亮／吉田大樹／佐藤美奈子／茂田士郎／今井
理基夫／森岡幸江／氏川守義／佐藤英典／岡田新也／田沼紀
美子／本保 晃／菅沼 裕／勝見浩二／増子 勉／菅野 晋

ニコニコBOX報告　 〈報告〉菅沼 裕 委員 本日のニコニコBOX投入額　32件　¥67,000   累計  ¥1,420,000

私のひとこと 金子　與志人 会員

若い人の自動車離れ　
　ここ数年「若い人の自動車離れ」と
言う言葉を耳にすることが多くなり
ました。これだっ！と結論づけるこ

とは出来ませんが、私なりに感ずる事を少し書かせて
いただきます。
　昭和40年代生まれである私の日常生活は一家に1台
のテレビが中心であり時間があれば暗くなるまで外で
遊んでいたものです。車生活に夢とステータスを持ち
ながら免許取得を心待ちにしていました。かっこいい
車、女性受けの良い車、代替する時は上のクラスの車
へ、など自分の生活の一部と言っても過言ではなかっ
たと思います。
　今の時代、いつから変化してきたのかと考えれば携
帯電話の普及が要因の一つではないかと推察します。
そしてインターネットなどその場で楽しんだり買い物
が済んだりと移動しなくても大抵の事は完結してしま
います。
　自動車業界に携わっている私達が自動車の魅力を
もっと伝えなければと感じています。
　人間生活の基本は居食住といわれますがそこを効率
よく便利にするのは自動車だと思っていますので、皆
さまがお気づきの点などありましたらご指導の程よろ
しくお願いします。

金子與志人 会員　
昭和42年1月2日
土屋敦雄 会員
昭和21年1月13日
氏川守義 会員
昭和15年1月15日

五阿弥宏安 会員
昭和31年1月16日
中尾根康宏 会員
昭和43年1月17日
森　洋一 会員
昭和25年1月17日

井上賢司 会員
昭和43年1月20日
岩山知弘 会員
昭和41年1月25日
小林仁一 会員
昭和32年1月27日

〜おめでとうございます〜1月誕生祝い

ロータリー情報・クラブ会報・資料小委員会

　福島ロータリークラブ会報を毎例会
ごとに発行しておりますが、その中で
各会員より順番に毎回「私のひとこと」
の原稿の出筆を依頼しています。掲載
の順番を前もって決めておき、数ヶ月
ごとに会員に通知していますが、最近
原稿の提出を忘れる会員がおり、掲載

の順番が乱れるようになってきました。出筆を依頼さ
れた会員が、予定通り原稿を提出するよう徹底してい
きたいと思います。

広報マルチメディア雑誌小委員会

　上半期の主な活動は，『ロータリー
の友』の紹介，福島ロータリークラブ
のホームページの更新，マスコミ懇談
会の実施等でした。
　下半期の主な活動の予定は，上半期
に引き続き，『ロータリーの友』の紹介，
福島ロータリークラブのホームページ

の更新等です。殊に，『ロータリーの友』の紹介に関し
ては，会員の皆様に『ロータリーの友』をよく読んで
いただけるように工夫をしたいと考えております。

菅野 晋
小委員長

今井理基夫
小委員長

❹　ROTARY CLUB of FUKUSHIMA  2016-17


